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一  般  質  問  通  告  書 

 

 

順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

 

１ 

 

14番 山 田 道 行 

１．北海道移住計画について

２．士別東高校の今後は 

３．ホタル条例について 

 

２ 13番 谷 口 隆 徳 

１．農産加工実習施設の利活

用について 

 

 

 

 

 

 

２．糸魚小学校の跡地利用に

ついて 

３．学校における「いじめ、

不登校」の問題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．羊と雲の丘アクセス道路

の整備等について 

(1) 自給食糧の高度利用による

食生活の改善実績について 

(2) 生産物の有効利用と付加価

値を付けるための取り組みに

ついて 

(3) 学習指導のための専従職員

の配置について 

(4) 今後の施設の活用について

(1) 校舎敷地跡と野外運動場の

利用について 

(1) いじめ、不登校の実態は、

どうなっているのか。また、

対応は 

(2) 支援システムづくり等の活

動実態は 

(3) 民間ボランティアの支援策

は 

(4) 「命」の尊厳を子どもに伝

えていくことについていかに

考えるか 

(1) 道路の整備及び美観対策に

ついて 

３ ３番 伊 藤 隆 雄 

１．合併の効果と課題そして

今後の展望は 

２．住民の憩いと交流の場

「温浴施設」の建設を 
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４ ２番 北 口 雄 幸 

１．地球温暖化防止対策につ

いて 

 

 

２．子育て対策について 

 

３．急増する自殺防止対策に

ついて 

４．天塩岳道立自然公園の環

境保全について 

(1) 実行計画の策定状況につい

て 

(2) バイオを活用した地域産業

の振興について 

(1) 子育てを政策の重要な柱に

(2) 安心安全対策について 

 

５ 18番 牧 野 勇 司 

１．新年度予算編成方針につ

いて 

２．新市総合計画の策定手法

について 

３．自治体基本条例の制定に

向けて 

 

６ 17番 池 田   亨 

１．市政執行について 

２．平成19年度予算編成にお

ける重要施策について 

３．まちづくりについて 

４．「士別市男女共同参画行

動計画」に基づく取り組み

状況と今後の展開について

５．「いじめ問題に関する教

育再生会議の緊急提言」に

ついて 

(1) 行政報告に関連して 

 

７ 11番 遠 山 昭 二 

１．農業が士別の基幹産業で

あるという認識に変わりは

ないか 

 

 

 

(1) 基本的な考え方として方向

はなにか 

(2) 農業振興策は、どこまで推

進されたのか 

(3) 新規に農業をめざす者への

支援策は 
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２．士別市の新市総合計画策

定について 

 

 

 

 

 

３．教育委員会の教育推進に

ついて 

(1) 一般市民対象のアンケート

回収率の目標は 

(2) 士別市振興審議会に諮問し

た内容は 

(3) 総合計画策定のための基本

的な内容は、市の部門の提案

ではないか 

(1) 新教育基本法についての考

え方は 

(2) ４月以降に各学校に送られ

た通達や指示した事項と報告

事項は何件あるのか 

(3) 生涯学習課の分掌について

８ 19番 菅 原 清一郎 

１．平成19年度予算編成方針

について 

 

 

 

２．市職員の倫理規定につい

て 

(1) 本市の財政状況について 

(2) 予算の基本方針と考え方に

ついて 

(3) 新市建設計画の実施につい

て 

(1) 罰則規定の種類と内容につ

いて 

 

９ 15番 田 宮 正 秋 

１．行財政改革推進計画につ

いて 

２．学田スキー場の計画につ

いて 

３．地域要望について 

 

10 ７番 小 池 浩 美 

１．2007年度予算編成につい

て 

(1) 大増税・福祉切り捨て、医

療改悪から市民の暮らしを守

る市政を 

11 16番 斉 藤   昇 

１．平成19年度予算編成につ

いて 

 

(1) 財政の健全化 

(2) 市立病院の経営状況 

(3) ハード、ソフト事業 
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２．季節労働者対策について

(4) 市民負担の増、減 

12 21番 神 田 壽 昭 

１．品目横断的経営安定対策

に関わる対応策について 

 

２．農地・水・環境保全対策

について 

３．日豪自由貿易協定（ＦＴ

Ａ）締結交渉と本市農業に

ついて 

４．地域医療について 

(1) 過去の生産実績（麦）の算

定について 

(2) 農家所得の変動は 

 

 

(1) 関税撤廃された場合の本市

農業の影響は 

 

(1) 不良債務の解消策 

(2) 市内病院のネットワーク 

(3) 医師の確保について 

13 ８番 柿 崎 由美子 

１．ふるさと大使について 

２．少子化対策について 

３．牛乳消費拡大について 

４．住居表示について 

５．市旗について 

 

(1) 不妊治療について 

14 ４番 井 上 久 嗣 

１．企業誘致対策について 

 

 

２．士別高校の校舎と関連施

設について 

(1) ここ数年の企業誘致がどの

ように進められたのか 

(2) 今後の取り組みは 

(1) 有効利用を考える協議体の

設立は 

15 10番 足 利 光 治 

１．公共事業の早期発注につ

いて 

 

２．まちづくり推進事業及び

老人福祉対策について 

(1) 事業発注の現状は 

(2) 早期発注のために国などに

要請は 

(1) 地域交通対策事業の赤字額

一部補助の内容は 

(2) スキー学習などのバス利用

の大規模校と小規模校の個人

負担の現状は 

(3) 各種諸団体の送迎は 
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(4) 無料バス運行は 

16 ５番 丹   正 臣 

１．農政問題について 

 

２．友好都市三好町との今後

について 

３．トヨタ自動車㈱との関係

強化について 

(1) 次年度から変更する農政課

題についての対応について 

 

 


